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一、 總部各個部門的會計稽核結果要透過通訊員呈交給總部，臺灣的會計稽核報告則是

由總部通訊員 瑪麗。格蘭。 

二、 總部出版部門目前正在整理方濟杜福弟兄的書信集，總計有超過三萬封的信件今年年底之

前可以將這些信件整理完畢。 

三、 再度請求所有團員將杜福弟兄宣真服品一事納入會議議程，並成立祈禱會，盡一切可能來

宣揚他的事跡。 

四、 愛德圭逝世 75 周年，總部六月份月會時將舉辦盛大特別的會議來紀念她。 

五、 總部神師貝德神父目前還在病中，正在做術後療養，也請大家為他的身體健康祈禱！ 

六、 總部月會中有幾點討論與你們分享： 

一） 我們在招募工作上做得足夠嗎？伯納爵會是教導信仰最好的方式，然而要組織伯納

爵會并非是一件容易的事，分享信仰書刊是接觸人群好的方式， 

二） 探訪安養院是一項很好的工作，但是不容易招募到新的團員。我們一定要走出去，

走到那些新的國民住宅社區，那些需要聖母軍出現的地方。 

三） 發給青年支團團員每人兩個聖母顯靈聖牌，請他們發給同年齡的同伴，如此也可以

訓練他們如何進行與人接觸的工作。 

四） 朝拜聖體是我們所有問題的解決之道，如果堂區沒有舉行聖體朝拜的話， 可以請聖

母軍與堂區神父商量，建議他們舉行朝拜聖體並且努力推廣。 

五） 如果聖母軍團員帶著聖母態像一起進行家庭探訪的話，建議他們邀請附近鄰居一起

來唸玫瑰經，一起來孝愛聖母。 

七、 最近我在總部季報中報告臺灣分團的工作時，團員們聽到臺北有一位非常支持聖母軍的堂

區神父，在進行探訪工作結束時，和樂團一起用印尼的安克隆竹樂器演奏，都發出會心微

笑，特別是總部有一些懂得演奏樂器的團員，都認爲可以好好地效法，是一個吸引人們注

意的好方法。 

八、 最後，祝福所有的夥伴們主恩滿溢！ 
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